



お知らせ

●災害備蓄品の入替をお願いします！

学校に保管してある災害備蓄品を年度末に一旦持ち帰り、消費期限等の点検の作業を行う必要があります。後日、詳細を記した通知を配布しますので、よろしくお願いいたします。



●使わなくなった赤白帽子はありますか？

保健室にある、貸し出し用の赤白帽子の消耗が激しいため、補充したいと考えています。もしご家庭で使わなくなり、まだ使用できる赤白帽子がありましたら、寄贈していただくと助かります。

●2/25 6年生を送る会がありました！

25日（金）3,4校時に、6年生を送る会が行われました。昨年度と同様に、感染症のまん延防止等重点措置下であることを考慮し、全校児童が一堂に会することなく実施しました。校内無線LANやタブレット端末を活用し、リモート会議用アプリ「Meet」を使っての一大イベントです。この日に備えて、1～4年生は、6年生への思いを言葉や歌、ダンス、似顔絵、プレゼント等、それぞれの形で表現するために準備してきました。特に5年生は、6年生たちの思い出に残る会を作り上げようと、全員一丸となって取り組みました。本番当日の今日、各学年の教室前や体育館に散らばり、端末を手に会を進行する5年生の姿は、とても頼もしく、りりしく感じられました。



コロナ禍で数々のイベントが中止や変更を余儀なくされる中ではありますが、子供たちはそれを受け止め、適応しようとしています。今回のような形のイベントだから生まれたアイデアや、活躍の場面もあったのではないのでしょうか。今後も様々な変化への対応が求められるであろう子供たちを、わたしたち大人みんなで見守り、応援していきたいと思えます。



各教室で、電子黒板を見ながら6送会スタート！各学年からの出し物を、動画で見ました。



クイズです！
6-2の学級目標は「水流」である。〇か×か？



在校生から、心のこもったプレゼントをどうぞ

ありがとう！

来年の大池小をよろしく！



児童会旗の引継ぎ

6年生退場！



大池小のことは任せてください！

周りには、1年生が描いた6年生の似顔絵が貼ってあります